

PlantaDoce.

Empresa

Better Care apunta a cuatro millones en ventas y aterriza en Canadá

La compañía, creada como *spin off* del Hospital Universitario Parc Taulí, opera en más de 400 hospitales de toda Europa y pone su foco en iniciar su expansión por Norteamérica este año, con el objetivo de llegar al mercado estadounidense para 2024.

D. Quiñonero
5 may 2023 - 05:00



Better Care expande su negocio internacional. **La compañía biotecnológica prevé superar los cuatro millones de ventas en este año**, tras aterrizar en diversos hospitales canadienses, según indica el director general de Better Care, Xavi García, a PlantaDoce.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/better-care-apunta-a-cuatro-millones-en-ventas-y-aterriza-en-canada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía fue fundada en 2010 como *spin off* del área de innovación del Hospital Parc Taulí de Sabadell. **La biotecnológica desarrolla soluciones de software basadas en inteligencia artificial (IA)** que permiten optimizar la carga de datos de un paciente, tanto para tomar decisiones sobre la salud de estos, como para formar parte del proceso investigador de una patología.

En 2022, la ventas de la compañía alcanzaron un millón de euros, frente al medio millón que consiguió en el ejercicio anterior. Para 2023 la biotecnológica prevé superar cuatro millones de euros de facturación.

Parte de este crecimiento viene dado por la expansión de Better Care en Norteamérica. **La compañía se encuentra en fase de establecimiento del contrato con el grupo hospitalario Unity Health Toronto.** A su vez, la biofarmacéutica se encuentra en proceso de tramitación para la aprobación del *software* por parte de la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (FDA, en sus siglas en inglés) y entablando las primeras negociaciones con grupos hospitalarios del país.

Better Care está en negociaciones para dar el salto a Estados Unidos

Better Care opera actualmente en España y en parte de Europa. A escala nacional, la compañía está centrada en proyectos corporativos en las distintas comunidades autónomas con el objetivo de **centralizar la información para todos los hospitales**. La biotecnológica con sede en Sabadell, ya ha realizado un proyecto similar en Cataluña en el que se incluyen los ocho hospitales públicos de la región.

En el último año, la compañía ha captado 800.000 euros en una ronda de financiación en la que han participado *family offices* e inversores privados. A este capital se le suma medio millón de euros de financiación europea.

García apunta a una posible nueva ronda el próximo año, ya que añade que “una vez estemos más presentes en Estados Unidos, queremos lograr un modelo híbrido y necesitaremos inversión para poder financiar el proyecto de forma directa y creando una sede allí.”

La biotecnológica abrirá su nuevo ‘hub’ de Sabadell en septiembre de este año

PlantaDoce.

El pasado diciembre, Better Care adquirió DigiMedica, una compañía especializada en la implantación de plataformas tecnológicas para la salud, que incluye la gestión del paciente monitorizado en atención primaria, especializada y hospitalización domiciliaria. La adquisición supuso la entrada de Better Care en el mercado domiciliario, además de lograr 21 trabajadores. La compañía busca hacer un ensayo de usabilidad de esta herramienta.

Los siguientes pasos de Better Care pasan por conseguir la homogeneización de equipos tras la adquisición de DigiMedica, además de abordar la expansión en Norteamérica pero sin dejar de lado la presencia de la aplicación en España.

Better Care opera actualmente en España y en una treintena de países europeos, trabajando en 400 hospitales de toda Europa. La empresa dispone de dos oficinas, una en Sabadell y otra en Valencia. En septiembre la biotecnológica tiene previsto inaugurar la nueva sede de Sabadell, que será un *hub* en el que también existirá un espacio enfocado a la formación.